

Das Tagebuch von mArtin...

25. April 2024 18:20 Uhr

Diese Tage - genauer gesagt: Gestern - hatte eine berühmte Frau ihren 90. Geburtstag, der ich schon ziemlich privat begegnen durfte: *Shirley MacLaine*. Es war in der Tat einer der schönsten Momente in meinem Job im Theater.

Shirley MacLaine hatte damals in den 90er Jahren so etwa sechs Konzerte in unserem Etablissement zu geben. Daher war sie auch sonst immer die meiste Zeit irgendwo im Haus unterwegs. Es war ein normaler Wochentag, ich hatte Dienst, im Haus war nichts los, mir war ziemlich fad. Unten auf der Bühne hörte ich, wie sich die Musiker ihrer Band für eine Probe aufwärmten. So setzte ich mich einfach irgendwo in der Mitte des komplett dunklen Saales ins Publikum. Shirley MacLaine gab dann ein komplettes Konzert in einem Trainingsanzug nur für mich, ganz alleine. Ich kann gar keine Worte dafür finden, wie das war, am ehesten trifft es wirklich, dass es musikalisch-künstlerisch ein atemberaubender Moment war (der über zwei Stunden dauerte).

Dieses Konzert, das Shirley MacLaine für mich gegeben hat, werde ich nie vergessen...

(C) mArtin 2024